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sábado 01 de 
junio del 2024. 

Estuve enferma por tal razón tuve que quedarme en casa. 

Domingo 02 de 
junio del 2024 

Asistí a las instalaciones del Jardín de Niños “María Montessori” para hacer valer un Derecho 
Constitucional a elegir libre y responsablemente a nuestros próximos representantes a la 
Regiduría, Presidencia Municipal, Diputación Local, Diputación Federal, Senaduría y 
Presidencia de la República, asistí como una manera también de ser modelo de la sociedad 
para cumplir con nuestras obligaciones como ciudadana. 

Lunes 03 de junio 
del 2024. 

Atendí asuntos de carácter administrativos, así como diversas audiencias entre las que se 
destacan, la plática que tuve con el Lic. Jaro y el Sr. Fermín, también atendí a parte del comité 
de la Sección XIII del SUTSEM, el cual seguimos en dialogo buscando el cómo se concrete 
algunas negociaciones que puedan beneficiar tanto a ellos como gremio y como fortalecer el 
trabajo que se lleva a cabo en la administración municipal de igual manera sostuve algunas 
otras audiencias.  

▪ Presidí reunión extraordinaria de cabildo en la cual se trató un punto de gran relevancia 
e interés en la cual se aprobó por mayoría y en dicha reunión sigue prevaleciendo la 
coordinación, el entendimiento y los acuerdos en equipo. 

Martes 04 de junio 
del 2024. 

Atendí diversas audiencias, solicitud de maquinaria del Sr. Luis Gutiérrez de la cabecera 
municipal, asimismo tuve audiencia con la Juez de Juzgado Mixto de Primera Instancia de 
igual manera atendí a la familia del Sr. Antonio Rosales y por la tarde sostuve reunión con el 
nuevo Comité de fiestas patrias los cuales fueron a hacer algunas gestiones como encargarse 
del evento del 16 de septiembre y fijar fecha para los tres comités de barrios. 
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Miércoles 05 de 
junio del2024. 

Atendí diversas audiencias como a la Sra. Emilia Cervantes, la cual solicita apoyo ya que sus 
dos nietas quedaron desprotegidas al morir sus papas y ellas se hace cargo, le  entregué un 
apoyo, así como a otras personas. 

▪ Atendí la invitación que se me hizo para asistir a las instalaciones de los pescadores, 
donde se les entregaron las canoas que por tanto tiempo habíamos solicitado ya que el 
hizo el compromiso de dar estas canoas en periodo de campaña, tuve oportunidad de 
dar un mensaje a los pescadores como de agradecimiento al Gobernador por cumplir 
este compromiso con un sector tan importante que tiene nuestro municipio como lo es 
el Sector Pesquero. 

Jueves 06 de 
junio del 2024. 

Asistí a las comunidades de Amado Nervo, Cuastecomate y Tequilita en donde formamos 
parte de la celebración del día del Padre y la Madre, tuvimos oportunidad de dar un mensaje 
tanto a los padres como a las madres asistentes como a los maestros y directivos que nos 
invitaron refrendando así nuestro compromiso en pro de la educación ya que ambas 
celebraciones se celebraron una en la escuela y las otras en el tejaban de la comunidad, en 
dichas celebraciones llevamos regalos (ventiladores).  

▪ De igual manera al término de la celebración nos dirigimos al lugar que ocupa la plaza 
principal de Tequilita para llevar a cabo la conformación del Comité que tendrá como 
función sesionar y estar en coordinación con los contratistas y obras publicas para que 
la obra de “Empedrado Ahogado” en la calle principal sea una obra de calidad y dure 
muchísimo tiempo a los habitantes de Tequilita, tuve la oportunidad de platicar con ellos 
otros temas pendientes, saludar a las autoridades locales y a los habitantes que se 
dieron cita a esta importante reunión. 

▪ De igual manera se llevó la conformación del Comité en la comunidad de Cuastecomate 
en donde dicho comiste se encargara de estar al pendiente de la obra del “Puente 
Peatonal que se construirá en la calle que esta a un costado del Tejaban de la iglesia, 
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ahí tuvimos una plática con los asistentes un análisis de los trabajos de manera 
colaborativa, también lo que se ha dejado de hacer por la falta de disponibilidad del 
Comité de Acción Ciudadana para colaborar en equipo por lo que dentro de mis saludos 
y mensaje fue que al elegir el nuevo comité de Acción Ciudadana les sugerí y los 
invitaba a que les preguntara si estaban en la disposición de trabajar en sinergia con el 
Ayuntamiento en turno, ya que es primordial que se trabaje de la mano y en el mismo 
rumbo. 

Sábado 08 de 
junio del 2024. 

Atendí en mi domicilio una audiencia con la Sra. Ma. De la Luz Abundis, la cual me pone al 
tanto y a la vez solicita un apoyo económico para trasladar de manera urgente a su hermano 
el cual se encuentra en estado delicado de salud y no tiene los recursos suficientes para 
trasladarlo en donde tiene que recibir atención se le dio apoyo económico para dicha 
necesidad.  

Domingo 09 de 
junio del 2024. 

Llevamos a cabo la jornada de limpieza en la laguna y el rio en coordinación con la 
Cooperativa de Pescadores de la comunidad, dicha actividad fue organizada por Desarrollo 
Urbano y Ecología y participaron también algunas áreas.  

Lunes 10 de junio 
del 2024. 

Asistimos a la colonia Buenos Aires a la concertación del Comité  de obra de construcción de 
“Empedrado en Seco” en la cual es una obra muy solicitada que vendrá a beneficiarnos a 
todas las personas que radican en esta calle y con este empedrado evitara los derrumbes del 
lodo, los cuales se iban a la calle principal ocasionando taponamiento a parte de todos estos 
beneficios, lucirá como una calle bonita, digna, a dicha reunión asistieron vecinos de la calle 
manifestando su alegría por hacerles justicia  con esta calle que está alejada pero servirá de 
mucho y que esta administración voltea a ver tanto a los lugares céntricos como las colonias 
mas apartadas. 

Martes 11 de junio 
del 2024. 

Presidí una reunión en la Sala de Sesiones en la cual asistió personal de Gobierno del Estado 
como SEDER, Secretaria de Pesca los cuales vinieron a traer una información a los 
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Comisariados Ejidales ,personal de la Cooperativa de Pescadores de nuestro municipio la 
cual agradeció al Gobernador del Estado por estar al pendiente por medio de las diferentes 
dependencias y así poder coadyuvar en equipo por todas las necesidades de nuestro 
municipio, en esta reunión se habló también de problema que aqueja a nuestra laguna y hubo 
el compromiso de que asita en lo más próximo personal de CONAGUA. 

Miércoles 12 de 
junio del 2024. 

Reunión en la sala de sesiones, en la cual se convocó a diferentes áreas para tratar el tema 
de Entrega/Recepción. 

▪ Atendí diversas audiencias públicas, entre ellas una con la Sria. Del SUTSEM y con el 
Director de la escuela Estatal “Revolución”. 

Jueves 13 de 
junio del 2024. 

Acudí a las instalaciones del Domo de la tercera Edad a un convivio que me invito al Club de 
la Tercera Edad de San Pedro Lagunillas, que encabeza el Sr. Roberto Lupian. 

Viernes 14 de 
junio del 2024. 

Asistí a visitar, supervisar cada una de las áreas de las direcciones de la administración 
municipal para platicar con ellos y preguntarles acerca de los resultados de los trabajos que 
están realizando, los avances que están teniendo de entrega a recepción, enfatizando en la 
importancia de dejar un archivo completo tanto física como digital.  

▪ Atendí la invitación que se me hizo por parte de la escuela estatal Primaria “Revolución” 
educativas a asistir a la celebración del día del Padre y de la Madre, la cual se llevo a 
cabo en las instalaciones de dicha escuela en patio cívico. 

Sábado 15 de 
junio del 2024. 

Atendí audiencia ciudadana por la mañana analicé y firme documentos, así como por la tarde 
fui a las comunidades de Cuastecomate y Cerro Pelón a revisar la campaña de 
descacharrización la cual tiene como propósito evitar la propagación del dengue, junto con 
mis compañeros Regidores y Servicios Públicos aprovechamos para saludar a la ciudadanía 
de dichas comunidades. 
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Domingo 16 de 
junio del 2024. 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo a hacer visitas sobre algunas necesidades que me 
habían planteado tales las de reforestación en la nueva cancha de futbol, así como también 
el servicio de la maquina en algunas calles que están en malas condiciones. 

▪ Asistí a la comunidad de Cuastecomate a atender la invitación que me hizo el 
Comisariado Ejidal a la celebración del día del Padre, me acompañaron mi esposo el 
Presidente Juan Esparza y el Regidor de Salud Francisco Javier López Hernández. 

Lunes 17 de junio 
del 2024. 

Atendí varias audiencias con la ciudadanía en la que destacan las autoridades locales de 
Amado Nervo el Comisariado Ejidal el Sr. Juan Francisco Ruiz, La Sra. Guadalupe quien es 
la representante del Comité del Agua y el Juez Auxiliar, así como con un ciudadano que se 
le dio autorización para colocar algunas letras en el arco de la comunidad en la Plaza Pública 
para lo cual también me plantearon el apoyo para cortar el agua a las personas que no pagan 
el servicio. 

▪ Presidí reunión de Cabildo obviamente en la Sala de Sesiones “José Ma. Morelos en 
la cual se trataron temas de gran relevancia las cuales se analizan, se discuten y se 
llegan a una aprobación.  

Martes 18 de junio 
del 2024. 

Atendí reunión en el auditorio municipal cultural “América Manríquez de Flores Curiel”  con la 
compañía de mis colaboradores de Tesorería y Sindicatura, el propósito de esta reunión es 
sensibilizar a los servidores públicos que reciben apoyo en cada una de las comunidades y 
que no tienen el cuidado o el compromiso de entregar lo que se les requiere para que 
tengamos observaciones por parte de la Asesoría Superior y se les saludo y se les dijo la 
intención o el propósito de apoyándolos lo que está en nuestra parte pero que  mostraran 
empatía al entregar lo que se les requería para poder sustentar  dicho recurso pues con toda 
la pena ya no se les va a entregar  para evitar posibles observaciones, también se les invito 
a seguir sirviendo al  100% en donde están desempeñando sus servicios. 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

▪ Presidí reunión en donde estuvieron personal de SEDER de Gobierno del Estado en la 
cual previamente habían solicitado la presencia de los Comisariados Ejidales, también 
asistieron en la Subsecretaria de Ganadería y del Dpto. de Pesca en dicha reunión se 
expusieron las problemáticas más sentidas referentes a estas áreas y vimos como hubo 
capacitación, orientación y se hizo el compromiso de seguir haciendo presencia para 
subsanar los problemas mas sentidos en estas áreas y las fundamentales en el 
Desarrollo Económico Social de nuestro municipio. 

Miércoles 19 de 
junio del 2024. 

Hicimos entrega de material de trabajo como los son zapatos a los compañeros de Obras 
Públicas, Servicios Públicos y Oromapas en donde les solicite a salvaguardar su integridad 
su salud y vida para que realicen con mayor eficacia sus labores, me acompaño la Titular del 
SUSTEM, el Sr. Ángel Antonio Rosales Srio. del H.XLII Ayuntamiento y el Profr. Abel Alcantar 
Ruiz nos dimos la oportunidad de brindarle el mensaje en el que reconocemos la labor que 
día a día hacen y los invitamos a reforzar su compromiso de entregarse al100% en las 
actividades que realizan a favor de nuestro municipio. 
 

Jueves 20 de 
junio del 2024. 

Madrugamos a reconocer una figura muy representativa e importante de nuestra comunidad  
▪ Asistí al lugar que ocupa el auditorio municipal “América Manríquez de Flores Curiel” a 

hacer entrega de uniformes y zapatos para la corporación de Seguridad Publica con el 
objetivo de que tengan una identidad una imagen digna a lo que representan y 
aproveche para felicitarlos por el desempeño que están realizando más en eventos de 
trascendencia  como lo fueron la jordana electoral a todo el proyecto y partido político 
que lo requería, trabajando de manera responsable, imparcial y objetiva, agradecí y le 
solicite reforzar nuestro trabajo al cierre de nuestra administración, entregamos al final 
los uniformes una servidora y el Licenciado Nicolas Director de Seguridad Publica. 
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▪ Atendí audiencia con Cuquita Ruiz subdirectora del Oromapas la cual me comenta que 
es necesario que se subsidie por parte de este ayuntamiento ya que no es suficiente 
para cubrir los pagos de energía eléctrica, los cuales ascienden de $70,000.00 a 
$80,000.00 lo cual le solicite gestionarlos mediante oficio y con ellos salir adelante y no 
se pare este servicio tan importante como lo es la energía eléctrica. 

▪ Por la noche asistimos a la celebración del Párroco de la comunidad ya que en cada 
uno de nuestras competencias pues ha habido esa buena coordinación esa 
comunicación para realizar actividades entre las cuales se busca el progreso y el 
desarrollo y la buena armonía de nuestra comunidad asistimos a su convivio en los 
cuales asistieron también gente de la comunidad.  

Viernes 21 de 
junio del 2024. 

Asistí al municipio de Bahía de Banderas a la convención convocada por la Lic. Margarita 
Moran dirigente de la mujer en el Estado de Nayarit en la cual asistimos presidentes 
municipales de todo el estado, así como también de los hermanos estados de Zacatecas, 
Guanajuato, Colima de igual manera asistió junto con una servidora la directora de Inmunay 
y el Lic. E Seguridad Publica en donde hizo acto de presencia también el Gobernador 
Constitucional del Estado de Nayarit y la Presidenta de DIF Estatal  la Dra. Beatriz Estrada 
Martínez la idea de esta convención que todos nos consintiésemos del papel que 
desempeñamos para enfrentar las problemáticas relacionadas con la mujer la cual se trató 
de conocer las nuevas modalidades de violencia contra la mujer por supuesto conocer las 
distintas estrategias que permitan prevenir y erradicar las violencias contra las mujeres, a 
dicha convención asistieron Titulares  de la mujer a nivel federal las cuales nos invitaron a 
que cada uno de las áreas pongamos la parte que nos corresponde con el fin de hacerle 
frente a estas nuevas modalidades de violencia contra la mujer. 
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▪ Atendimos la invitación que se nos hizo a participar en las fiestas tradicionales en la 
cual asistimos personal de base y confianza de este H.XLII Ayuntamiento como 
también mujeres, ganaderos y agricultores de la cabecera municipal. 

Sábado 22 de 
junio del 2024. 

Recibí por parte de la ciudadanía así por algunos servidores públicos  los distintos reportes 
acerca de los estragos y perjuicios que dejo la fuertes tormenta entre las que se destacan 
caída de ramas de árboles por la carretera al Conde, así como también, deslaves de arena 
de igual manera en las calles, varios de los pozos se taparon una de las causas principales 
es por la falta de prevención, ya que muchas personas que construyen no retiran los 
escombros o material de arena y grava sobrante ya que no hay por parte de Desarrollo 
Urbano y Ecología no hay la exigencia para que al terminar la construcción que realizan 
retiren   el material que  todo ello ocasiona que en tiempo de lluvia haya taponamiento y esto 
traiga como consecuencia  la traída del vactor  para lo cual se instruyó a dichas áreas que 
estén más al pendiente con mayor responsabilidad para que esto no siga ocurriendo, con 
todas las necesidades y problemáticas ocasionadas a causa de las fuertes lluvias y pues me 
vi en la necesidad de avisarle a varias áreas para darles las distintas tareas, atendieron. Para 
lo cual es Oromapas, Obras Publicas y Protección Civil atendieron de inmediato no tengo 
evidencias ya que todas las solicitudes las hice por teléfono.  

Domingo 23 de 
junio del 2024. 

Asistí a la comunidad de Cerro Pelón con el propósito de atender la invitación que se me hizo 
por parte de las autoridades locales, educativas quienes organizaron un pequeño festejo por 
motivo del día del padre y fue para reforzar tantos lazos laborales como afectivos asiti con 
gusto llevándoles detalles como dulces, así como ventiladores para que fueran sorteados y 
fueran beneficiados unos de los papas que asistieron, tuve la oportunidad de felicitarlos por 
la gran labor que desempeñan para el bien de la sociedad pero para toda para el bien de su 
familia, invitándoles a seguir dando lo mejor de ellos mismos puesto que la sociedad entera 
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requiere alguien capaces de criar y educar niños sanos afectiva, mental, también tuve la 
oportunidad de degustar los platillos que ofrecieron a los invitados. 

Lunes 24 de junio 
del 2024. 

Por la mañana presidí una reunión en las instalaciones del Auditorio Municipal parar invitarlos 
a redoblar esfuerzos ya que algunas áreas tienen al 100% sus trabajos de 
Entrega/Recepción, hay algunas otras áreas que no terminan y en lo que es sus actividades 
del día al día dejan mucho que desear reflejándose en el descontento por parte de la 
ciudadanía por parte de algunas áreas, invitándolos a apoyarme y con el  compromiso que 
hice con la ciudadanía de entregar buenos resultados y el que no pues también lo cite a 
retirarse de la administración municipal. 
Atendí varias audiencias a la ciudadanía en las cuales se destacan las solicitudes de apoyo 
en cuanto a reparaciones de calles por las fuertes lluvias ocasionadas el fin de semana, de 
igual manera realicé actividades administrativas en las que se destacan solicitudes de análisis 
y solicitudes de personas que requieren apoyo para estudios médicos entre otros. 

▪ Una de las audiencias que atendí fue con el Dr. Rafael Sauceda el cual agradece la 
buena coordinación que hubo en la celebración de la Judea 2024 y ala vez 
solicitando el apoyo para la venta sus cantaros en lo que es en el Marco de las 
Fiestas Patrias, le mencionaba que había buena disposición de nuestra parte, pero 
tenía que dirigirse con la Encargada de Negocios como también en Recaudación 
del Estado. 

Martes 25 de junio 
del 2024. 

Asistí a una reunión en donde el tema a tratar fue los lotes del panteón en el cual solicite al 
área de Sindicatura, IMPLAN, Obras Publicas, Desarrollo Urbano y Ecología, dicha reunión 
se llevó a cabo en el Auditorio Municipal y la ciudadanía tuvo la oportunidad de preguntar y 
con ellos despejar sus dudas e inquietudes respecto a todo lo referente a los lotes del Panteón 
Municipal.  
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▪ Atendí audiencia con personal de la Secretaria de Marina, el Teniente Kevin se puso a 
disposición para trabajar de manera articulada Gobierno Federal con Gobierno 
Municipal, ellos están instalados en el hermano municipio de Santa Ma. Del Oro y ahora 
por indicaciones de sus mayores pretenden hacerlo en nuestro municipio para la cual 
se generó un dialogo en donde se buscan las condiciones para que así suceda   y esto 
contribuye aparte de cumplir con sus responsabilidades ayude a la paz y al orden social 
de nuestro municipio. 

▪ Sostuve audiencias con el personal del CENID, SEDER, GOBIERNO DEL EDO. Los 
cuales sostuvieron una amplia plática con el Síndico Municipal en donde al llegar una 
servidora se mostraron satisfechos por la amplían información que le dio a conocer el 
Sindico Municipal respecto a situaciones geográficas, culturales, así como también 
necesidades de nuestro municipio y donde ellos pretenden realizar trabajos para buscar 
el desarrollo de nuestro municipio. 

▪ Asistí al hermano municipio de Jala junto con el Director de Protección Civil el 
compañero Raúl Flores Serafín y el Director de Seguridad Lic. Nicolas Alcantar, 
asimismo me acompaño la Directora de Bienestar en donde se enfocaron temas de 
gran relevancia dicha Mesa de la Paz y Seguridad hizo acto de presencia el Director de 
Protección Civil en el estado el Ing. Pedro Núñez en el que hizo hincapié que debemos 
poner la parte que a cada uno nos corresponde para que en esta temporada de lluvias 
y huracanes pues la ciudadanía se sienta protegida se sienta respaldada, se sienta 
segura, nosotros como municipio hagamos las acciones y tomemos las decisiones que 
nos corresponden, hizo mucho hincapié en tener actualizado el Consejo de Protección 
Civil Municipal con el propósito que si llegaran a sucedes algunas situaciones de riesgo  
y peligro podamos  tener acceso a beneficios federales y el municipio que no tenga 
actualizado el Consejo de Protección Civil no tendrá derechos a esos beneficios, como 
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Presidenta Municipal hice el compromiso de actualizarlo a la brevedad de igual manera 
hicieron el uso de la palabra tanto el Director de Seguridad como el Director de 
Protección Civil dando a conocer las acciones y estrategias que emprendemos en 
nuestro municipio de San Pedro Lagunillas, en materia de Seguridad y protección 
ciudadana. 

Miércoles 26 de 
junio del 2024. 

Asistí a la ciudad de Tepic con los compañeros de las direcciones de Sindicatura, Desarrollo 
Urbano y Ecología. IMPLAN y Desarrollos Sustentable, asistimos con el secretario el Mtro. 
Mario Lara Fonseca para que diera la revisión del Plan de Desarrollo Urbano de Centro de 
Población de la localidad de San Pedro Lagunillas visión 2050, el cual nos dijo que se 
tenía que hacer por medio de un oficio en lo cual hicimos el compromiso de enviárselo al 
siguiente día. 

▪ También asistimos a la dependencia de Comisión Federal de Electricidad (CFE) ya que 
fuimos a orientarnos a cerca del transformador que se requiere para que este iluminado 
el área del camino a la laguna a la altura del restaurante “El Huaynamota” ya que es 
una área en donde pasa uno por la noche y está totalmente oscura y buscamos darle 
certeza, seguridad a la ciudadanía ya que se transita por la noche, pues nos dijeron que 
teníamos que acudir a la Comisión Federal al área del municipio de Compostela y 
también mediante un oficio, me acompaño la Directora de Desarrollo Sustentable y el 
Director de Servicios Públicos.  

Viernes 28 de 
junio del 2024. 

Atendí diversas audiencias como lo es a la Sra. Teresa Rivera Avalos la cual solicito apoyo 
para gastos médicos de igual manera sostuve audiencias con el Director de Obras Publica y 
Síndico Municipal para revisar asuntos como gestión de maquinaria, así también ver el 
catálogo de obras a ejecutar en el 2024 mismo que analizarían en la reunión de cabildo más 
tarde. 
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Presidí en la Sala de Sesiones Ma. Morelos y Pavón la Quincuagésima Primera reunión 
extraordinaria de cabildo en la cual se llevó a cabo el análisis a discusión y la aprobación de 
las adecuaciones presupuestales en el periodo que comprende de enero al 15 de septiembre 
del 2024, así como también la integración de  remanente 2023 al Presupuesto 2024 
distribuido en los capítulos del 1,000 al 9,000 fue necesario que hiciera uso de la palabra el 
Síndico Municipal y el compañero Subdirector de Egresos Alonso Serafín. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
 
 

DÍA DOMINGO 02 DE JULIO DEL 2024. 
ASISTÍ A EMITIR MI VOTO. 
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DÍA LUNES 03 DE JUNIO DEL 2024. 
DIVERSAS AUDIENCIAS. 

   
DÍA LUNES 03 DE JUNIO  DEL 2024. 

PRESIDÍ REUNION EXTRAORDINARIA DE CABILDO. 
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DÍA MARTES 04 DE JUNIO DEL 2024. 
ATENDÍ DIVERSAS AUDIENCIAS 

LUIS GUTIERREZ                                           JUEZ DEL JUZGADO MIXTO DE 1RA. INSTANCIA    SR. AUDOM ROSALES HERNÁNDEZ. 

  
 

AUDIENCIAS CON EL COMITÉ DE FIESTAS PATRIAS 2024. 
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DÍA MIÉRCOLES 05 DE JUNIO DEL 2024. 
ATENDÍ  AUDIENCIA CON LA SRA. EMILIA CERVANTES. 
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DÍA MIÉRCOLES 05 DE JUNIO DEL 2024. 
ME REUNÍ CON LOS PESCADORES Y EL GOBERNADOR. 
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DÍA JUEVES 06 DE JUNIO    DEL 2024. 
ASISTÍ A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL PADDRE Y DE LA MADRE. 

COMUNIDADES DE AMADO NERVO Y CUASTECOMATE. 

  
 

DÍA JUEVES 06 DE JUNIO    DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE TEQUILITA EN DONDE SE LLEVO A CABO 

LA CONFORMACIÓN DE COMITÉ DE LA OBRA “EMPEDRADO AHOGADO”. 

   
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA JUEVES 06 DE JUNIO    DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DDE CUASTECOMATE,  EN DONDE SE LLEVO A CABO 

LA CONFORMACIÓN DE COMITÉ DE LA OBRA “PUENTE PEATONAL”. 
 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA  SÁBADO 08 DE MAYO DEL 2024. 
ATENDÍ EN MI DOMICILIO AUDIENCIA CON LA SRA. MARIA DE LA LUZ ABUNDIZ 

EN DONDE DÍ UN APOYO ECONÓMICO´. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA DOMINGO 09 DE JUNIO  DEL 2024. 
LLEVAMOS A CABO UNA JORNADA DE LIMPIEZA EN LA LAGUNA Y EL RÍO  

EN COORDINACION CON LA COOPERATIVA DE PESCADORES. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA LUNES 10 DE JUNIO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA CONCERTACIÓN DE OBRA “EMPEDRADO EN SECO” 

EN LA CABECERA MUNICIPAL. 

  

  



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 11 DE JUNIO  DEL 2024. 
PRESIDÍ UNA REUNION EN LAS QUE ASISTIERON PERSONAL DE  

SEDER, SRÍA. DE PESCA, COMISRIADOS EJIDALES E INTEGRANATES DE LA COOPERATIAVA DE PESCADORES. 

 
 

 
DÍA  MIÉRCOLES 12 DE JUNIO DEL  DEL 2024. 

PRESIDÍ REUNIÓN CON PERSONAL DE VARIAS DIRECCIONES 
TEMA A TRATAR ENTREGA/RECEPCIÓN. 

 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
 
 
 
 

DÍA  VIERNES 14 DE JUNIO  DEL 2024. 
SUPERVISÉ CADA UNA DE LAS AREAS DE LAS DIRECCIONES 
VER COMO VAN CON EL AVENCE DE ENTREGA/RECEPCIÓN. 

 
  

   



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA  VIERNES 14 DE JUNIO  DEL 2024. 
ASISTÍ AL FESTEJO DEL DÍA DEL PADRE Y LA MADRE 

A LA ESCUELA REVOLUCIÓN. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
 
 

 
DÍA SABADO 15 DE JUNIO DEL 2024. 

ASISTÍ A LAS COMUNIDADES DE CUASTECOMATE Y CERRO PELÓN 
CAMPAÑA DE DESCACHARRIZACIÓN. 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA DOMINGO 16 DE JUNIO  DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO 

EN DONDE REALICE VISITAS. 

 
 

DÍA DOMINGO 16 DE JUNIO  DEL 2024. 
VISITE LA COMUNIDAD DE CUASTECOMATE  

AL FESTEJO DEL DIA DEL PADRE. 

   



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA LUNES 17 DE JUNIO  DEL 2024. 
DIVERSAS AUDIENCIAS PUBLICAS. 

 
 

MISMO DÍA PRESIDÍ REUNION DE CABILDO. 

 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 18 DE JUNIO DEL  2024. 
ATENDÍ REUNION EL EL AUDITORIO CON LA COMPAÑÍA DE COMPAÑEROS DE TESORERÍA. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 18 DE JUNIO DEL  2024. 
REUNIÓN CON PERSONAL DE SEDER, GOBIERNO DEL EDO. Y COMISARIADOS EJIDALES. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
 

DÍA  MIÉRCOLES 19 JUNIO DEL   2024. 
HICE ENTREGRA DE MATERIAL A LOS COMPAÑEROS DE: 
OBRAS PÚBLICAS, SERVICIOS PÚBLICOS Y OROMAPAS. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA JUEVES 20 DE JUNIO DEL  2024. 
HICE ENTREGA DE ZAPATOS Y UNIFORMES AL CUERPO DE 

SEGURIDAD PÚBLICA. 

  

  



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA VIERNES 21 DE JUNIO DEL  2024. 
ASISTÍ AL MUNICIPIO DE BAHIA DE BANDERAS 

A UNA CONVENCIÓN CONVOCADA POR LA LIC. MARGARITA MORAN, DIRGENTE DE LA MUJER. 

  

  
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
DÍA VIERNES 21 DE JUNIO DEL  2024. 

ASISTÍ A PARTICIPAR ENLAS FIESTAS TRADICIONALES. 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA DOMINGO 23 DE JUNIO DEL  2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE CERRO PELÓN AL FESTEJO DEL DIA DEL PADRE 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
DÍA LUNES 24 DE JUNIO DEL  2024. 

REUNIÓN CON LOS TRABAJADORES RESPONSABLES DE ENTREGA/RECEPCIÓN. 

  
DÍA LUNES 24 DE JUNIO DEL  2024. 

REUNIÓN CON LOS TRABAJADORES RESPONSABLES DE ENTREGA/RECEPCIÓN 

  
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 25 DE JUNIO DEL 2024. 
ASISTÍ A UNA REUNIÓN DONDE EL TEMA A TRATAR 

FUE LOTES DEL PANTEÓN. 

  

DÍA MARTES 25 DE JUNIO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIA CON PERSONAL DE LA SRIA. DE LA MARINA. 

 
 
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 25 DE JUNIO DEL 2024. 
SOSTUVE AAUDIENCIA CON SEDER, GOBIERNO DEL ESTADO Y CENID. 

   

DÍA MARTES 25 DE JUNIO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIA CON PERSONAL DE LA SRIA. DE LA MARINA. 

   
 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MIÉRCOLES 26 DE JUNIO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA DEPENDENCIA DE DESARROLLOS SUSENTABLE 

 
 

DÍA MIÉRCOLES 26 DE JUNIO DEL 2024. 
VISITÉ LA DEPENDENCIA DE CFE. 

   

 



 

Rvo, asi 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA VIERNES 28 DE JUNIO DEL 2024. 
PRESIDÍ LA CUADRAGESIMA PRIMERA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO. 

  
MISMO DÍA AUDIENCIAS CON EL DIRECTOR DE  

OBRAS PUBLICAS Y SINDICO. 

 
 


